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Solicito pela segunda vez o resultado dos estudos
para implantação de mão única de direção na rua,
.Capitão Jarbas Weira de Souza no bairro Jardim“
São Luiz.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipes, residentes em nossa cidade, com SAM aberto
com o protocolo de nº 56864-7, que recorreram a este vereador, relatando a grave situação queenvolve a falta de cuidados do Executivo com a nossa cidade, no que se refere a demora no
atendimento da solicitação indicada na ementa.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 4020,
acatado no dia 4 de julho de 2017, nº 1085, acatado no dia 6 de março de 2018 e segundo os
munícipes o serviço ainda não foi executado.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8”, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM,
resultado dos estudos para implantação de mão única de direção na rua Capitão Jarbas Vieira de
Souza no bairro Jardim São Luiz.

Sala das Sessões, 11 de junho de 2018.

[. Jean Corauci /Vereador


